

## Juan Carlos Basurto Dávila »

Para Juan Carlos Basurto tener lejos a su familia y su ciudad natal, Guayaquil, representa un gran reto que los amigos y amigas le ayudaron a superar. Especialmente si este desafío fue proyectado desde que realizaba sus estudios de pregrado.

Al culminar su carrera de Ingeniería en Electrónica y Telecomunicaciones en la Escuela Superior Politécnica del Litoral, Juan Carlos trabajó un año como investigador en su universidad. Asistió a eventos académicos en el extranjero y luego aplicó a una beca para realizar una maestría en Estados Unidos.

Fulbright-Senescyt le permitió postular a cuatro universidades, de las cuales optó por la Universidad de Maryland. Él recuerda que su proceso de

Juan Carlos Basurto, de 28 años, realizó una maestría en Telecomunicaciones en la Universidad de Maryland de Estados Unidos.

adaptación al comienzo fue difícil, "tuve la suerte de convivir con cuatro compañeros estadounidenses que cursaban el pregrado en la misma universidad y con ellos desarrollé una excelente amistad. Mi novia también fue un gran apoyo, aunque vivía en otro estado de ese país".

Gracias a esta oportunidad Juan Carlos pudo conocer a personas de distintas culturas y aunque reconoce que el ritmo de estudios es exigente, encontró varios momentos para disfrutar de su estadía.

Actualmente labora en Estados Unidos, en un Post Academic Training (entrenamiento post académico) como Gerente de Proyectos IT en la empresa China Telecom Americas, la cual está realizando proyectos en la Ciudad del Conocimiento Yachay.



Foto: Cortesía.